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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「それでこそロータリー」

●ゲストの紹介　米山奨学生　金 智源様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　　「活動報告」

　　　　　　　　　　クラブ奉仕委員会「副会長」

　　　　　　　　　　職業奉仕委員会

　　　　　　　　　　社会奉仕委員会

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

5/22 「活動報告」

　　　　　国際奉仕委員会、

　　　　　青少年奉仕委員会、

　　　　　ＳＡＡ

5/29 「活動報告」

　　　　　会員増強委員会、

　　　　　出席委員会、

　　　　　親睦活動委員会

6/5　「活動報告」

　　　　　越中八尾委員会、

　　　　　クラブ広報委員会、

　　　　　プログラム委員会

第3015回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



　会員増強委員会では今年度、８回も委員会を開催し

ていただきました。女性会員や外国籍会員への門戸

を開いては、という意見をいただきました。これを理事

会でも承認し、6月12日に臨時総会を開催して会員の

皆様の信を問いたいと思います。

　DEIを推進する中で、ご検討いただければと思いま

す。

▼6月よりクールビズを実施します。ネクタイは不要で

すが、上着の着用をお願いいたします。

▼吉川　健之　ガバナーノミニー

　ガバナーノミニーの期間中に地区や各クラブの様子

を見てみたいと思い、各クラブを訪問させていただい

ております。

　大阪北クラブでは2021～22年度に会長を務めさせ

ていただきました。その際の同期の会長でもある田中

康正会員にガバナー補佐をしていただけるということ

で、心強い限りです。

　私のガバナー年度は大阪・関西万博の後半期間に

もあたりますので、皆様とともに万博も盛り上げていく

ことができれば、と思っております。どうかよろしくお願

いいたします。

▼浦上　健司　会員

　RI会長メッセージでは、メンタルヘルスに取り組んで

きたことにふれられ、「変化が生まれてきている」とされ

ています。

　特集は青少年奉仕月間について、「青少年の育成

を支援するということ」としてRYLAセミナーの報告など

が紹介されています。当第2660地区のRYLAセミナー

も掲載されていますので、ご覧ください。また「青少年

との適切な距離を知りましょう」ということで、容認され

ない身体的な接触の例などが紹介されています。

　このほか、パキスタンのポリオ最前線の記事もご覧く

ださい。ポリオ根絶まで、残すはパキスタンとアフガニ

スタンの２ヶ国のみです。ポリオの勉強にもなる記事で

すので、ご一読ください。

▼ゴルフ部・平尾　貴英　部長

　今年度の還暦などのお祝いとしてゴルフコンペを6

月20日、奈良国際GCで開催します。多数のご参加を

お待ちしております。

「NPO法人輝　子ども食堂　活動報告」

▼浦上　健司　会員

　特定非営利法人輝で副理事長を務めています。私

の父が「こどもの居場所づくり」にと、不登校の子どもた

ちを支援するためリノアスで６年前に始めました。現在

は田中理事長に受け継いでいただき毎日、子どもた

ちと朝の挨拶を交わしていただいています。

　八尾RCにも支援金をいただいており、ありがとうござ

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

ビ ジ タ ー ご 挨 拶

幹　事　報　告

会　長　の　時　間 ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介



います。

　不登校の生徒や家族に対し、先の見えない状況の

子どもたちが一歩でも前に踏み出せるようにと始まっ

たのがこのNPOです。

　近年は退職代行の会社も出てきているようですが、

自分の気持ちが上手く伝えられない若者も増えている

ようです。それでも次の一歩を踏み出そうとしている子

もおり、選択肢を広げてあげることが大事だと思います。

　不登校の定義は１ヶ月以上欠席している子のことで、

全国に約30万人います。割合では全体の3.2％で、そ

んなに多くないという印象があるかもしれませんが、

１ヶ月未満の欠席も含めると、もっと多いと思います。

このうち約18万人は学校外の施設を利用しており、例

えばフリースクールなどがあります。

　わが国の憲法には、等しく教育を受ける権利が保証

されています。

　輝きの活動としてまず、スクーリングがあります。学校

へは行けないけれど、平日の学校がある時間帯に参

加されています。学校との連携も進み、出席をカウント

してもらっています。また定期テストも受けられるように

なっており、参加した皆さんには満足してもらっていま

す。

　現在は13名が在籍しており、中学校を卒業後、全日

制や通信制の高校へ進学できた子もいます。

　次にお悩み相談も行っています。保護者の方々から

も、相談を受けたりします。

　また社会体験の活動では、アクトランドで門松づくり

などに取り組んでいます。

　そして「かがやきの森」では、オンライン上で友達と

つながったり、会話できるような環境を整えています。

　「ほっとな居場所でマナビング」は国の委託事業とし

て、毎週土曜日に実施しています。

　こうした活動の運営は、皆様からの支援金が頼りで

す。保護者の皆さんからも感謝の言葉が届いていま

す。

　このほかスライムづくりやボクシング、プリズムホール

でアーティストの演奏を聞かせていただいたり、もちつ

きに参加させていただいたりしています。

　「自分を受け入れてくれる場所がある」というのが子

どもたち本人の安心にもつながります。こうした取り組

みを今後は、八尾市全体に広げていきたいと考えて

います。

▼田中　康正　会員

　八尾ＲＣではご支援をいただいており、ありがとうござ

います。

　「夢うららほっとステーション」は毎月第２、４水曜日に

行っています。現在は約40食を提供しています。龍華

コミュニティセンターで無料で行っており、夕方になる

と子どもたちがやってきます。絶対に足りないことがな

いよう、努力しています。

　子どもたちには食事を食べるだけでなく、調理からも

体験してもらっています。このほか読み聞かせやポン

菓子といったイベントも行っています。

　また大学生のボランティアも参加して、子どもたちと

ふれあってくれています。また子ども食堂の子どもたち

は、イルミネーションの点灯式にも呼んでもらっていま

す。さらにもちつきやクリスマス会などにも参加してい

ます。

　そうした中で、親子や友だちとのふれあいも生まれて

います。ローターアクターとも交流しています。RC様か

らも支援金をいただいておりますが、食材などの支援

も助かります。

　こども食堂は現在９年目で、来年で10年になります。

浦上前理事長からバトンを受け継いで、子どもの居場

所をなくさないように取り組んでいます。子どもたちに

とっても、こども食堂からBBSやRACにもつながってい

ます。

　また子ども食堂に来ていた子どもたちが大きくなって、

今度は手伝いに来てくれることもあり、そういうときには



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

やりがいを感じます。

　長きにわたって取り組めているのも、皆さんのご支援

のおかげです。これからもよろしくお願いいたします。

▼児林会長　本日大阪北RC　吉川ガバナーノミニー、

ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりなさって下さい。

本日卓話、浦上様、田中様、宜しくお願い致します。

▼山陰副会長　吉川ガバナーノミニー、ようこそお越し

下さいました。田中さん、加藤さん卓話よろしくお願い

します。

▼大槻幹事　本日の卓話よろしくお願いします。

▼松本会員　在籍内祝い

▼居相会員　御年82歳、在籍40周年、感無量です。

今後共よろしくお願い致します。

▼寺坂会員　新型コロナに感染して10年ぶりに38度

以上の熱が出ました。回復後も倦怠感が残り、大好き

なビールの味が悪く感じます。5類といえども結構しん

どいので、皆様感染しない様気をつけて下さい。例会

欠席お詫び

▼中川会員　本日SAA委員会行います。参加よろしく。

▼山本（勝）会員　例会欠席お詫び致します。長竹さ

ん、先日のバーベキュー大会、ありがとうございました。

何なりと申し付け下さいませ。

▼菅野会員　子ども食堂いつもご苦労様です。本日

卓話よろしく。

▼田中（正）会員　吉川ガバナーノミニー、ようこそお

いで下さいました。本日卓話宜しくお願いします。先

日子ども食堂（夢うららほっとステーション）への支援金

贈呈、ありがとうございました。感謝します。写真ありが

とう。

▼新宮会員　吉川ガバナーノミニー、ようこそお越し下

さいました!! 田中会員、浦上会員、「輝・子ども食堂活

動報告」頑張って下さい。楽しみにしていました。

▼長竹会員　吉川ガバナーノミニー、ようこそおいで

下さいました。

▼吉田・相馬・平尾・谷口会員　田中康正会員、浦上

会員、本日の卓話よろしくお願いします。

▼野村会員　よいことがありますように。

▼西村会員　しかし、…打ちませんねぇ～！

▼小谷会員　ニコニコよろしくお願いします。

▼富田会員　本日も宜しくお願い致します。良い事が

沢山ありますように!!

▼大熊会員　いつもありがとうございます。例会欠席

お詫び

▼倉内・出口会員　よいことがありました。

▼原田会員　みなさま、体調管理に気をつけましょ

う！

▼竹中会員　1.5kg太りました。田中会員、浦上会員、

子ども食堂活動報告、よろしくお願いします。近々食

材させて下さい。

▼浦上会員　本日特定非営利活動法人輝の活動報

告をさせていただきます。いつもご支援いただき感謝

しております。

▼加藤会員　夢うららほっとステーション子ども食堂、

NOP法人輝の活動報告と卓話頑張って下さい。楽し

みにしております。MY Rotary、あと1名で90％達成で

す。

▼北山会員　先日は100％例会達成にご協力いただ

きありがとうございました!! 30歳超えて体調に少しずつ

不調が出て来ました。体調管理に努めます。田中委

員長、浦上さん、本日卓話宜しくお願いいたします。

例会欠席お詫び

▼松下会員　本日もよろしくお願いいたします。

■ 出席報告

月日

4/24

5/1

5/8

会員数

61

61

61

出席

54

38

47

うち出席規定
適用免除者

6

5

9

メーク
アップ

0

出席率

100％

71.70％

82.46％

確定
出席率

100％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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